

ESPACIO SINGULAR

ARQUITECTA DE INTERIORES VALERIA TANTALEÁN



La decoración en colores blanco y negro predomina en este reducido ambiente, resaltando el espejo de pared a pared con marco de aluminio de 15 cm de ancho y con retroiluminación, lo que hace de este un espacio más grande y elegante.

Por las mañanas el mismo espejo hace de luz natural debido a su tamaño, mientras que, por las noches, la retroiluminación permite que todo el espacio se vea cálido a pesar de los colores elegidos como base.

El piso de porcelanato negro brillante es de 60 cm x 60 cm, mientras que en las

paredes -reforzando la estética aplicada en este ambiente de visita-, se consideró un porcelanato de cuadrados brillantes blancos y anacarados de 30 cm x 1 cm. Así mismo, como complemento en la parte donde se encuentra el inodoro se colocó una pepelma con detalles negros y plateados.

El tablero principal está suspendido y enchapado en granito Galaxy, donde reposa un lavadero pensado especialmente para este ambiente, mientras que un florero con flores rojas colocadas sobre arena blanca y toallas de la misma tonalidad se integran a la decoración de este singular baño de visita. ■